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Силой пера возрождаются души
Во всем мире узнают о деяниях Святого Духа через книги д-ра Джей Рока Ли

Публикация  книг.  Многие  дни ,  проведенные  в 
постах и истовых молитвах, позволили д-ру Джей 
Року Ли пребывать в глубоком общении с Богом и под 
водительством Святого Духа написать множество книг. 
Начав в 1987 году с написания биографической книги-
свидетельства «Откровения о вечной жизни в преддверии 
смерти», он затем опубликовал более 90 книг, в том числе 
«Слово о Кресте», «Мера веры», «Небеса», «Ад», «Дух, 
душа и тело», «По стопам Господа». 

Выставки и международные книжные ярмарки. Множество 
позитивных отзывов получили книги д-ра Ли, представленные 
на многих ведущих международных книжных ярмарках, в 
том числе на книжных ярмарках во Франкфурте (Германия), 
в Пекине (Китай), на «BookExpo America» (США), в Лондоне 
(Великобритания), на детской книжной ярмарке в Болонье 
(Италия), на всемирной книжной ярмарке в Нью-Дели (Индия) 
и в Гвадалахаре (Мексика). 

Публикация  электронных  книг.  Книги  д-ра  Ли 
изданы также и в электронном формате. 326 томов 
электронных книг доступны читателям на 49-ти языках. 
Их можно заказать через такие интернет-магазины, как 
Kyobo Book Centre, Ridibooks, Amazon.com, iBookstore, а 
также Google Play.

Международная сеть по распространению книг. 
Труды д-ра Ли публиковались девятнадцатью ведущими 
издательствами мира, в числе которых «Charisma Media» 
(США), «Evangelista Media» (Италия) и издательский дом 
«Grace» (Тайвань). Они распространялись по миру через 
многие книжные магазины, включая «Новое и лучшее» 
(Украина), «Librairie Antoine» (Ливан). Читатели всего 
мира могут заказать его книги через Amazon.com, один из 
самых крупных интернет-магазинов по продаже книг.

Издание книг на разных языках. 306 томов книг д-ра 
Ли уже переведены на 58 языков. Такие его работы, как 
«Слово о Кресте» и автобиографическое издание «Моя 
жизнь, моя вера», внесены в «Список литературных 
трудов по количеству переводов» Википедии, в котором 
указано, что «Слово о Кресте» переведено на 57 языков, 
а «Моя жизнь, моя вера» на 35 языков.

Одна  из  моих  сот рудниц  с т р ада ла 
бессонницей из-за депрессии. И ей приходилось постоянно 
принимать  лекарства ,  из -за  которых  она  не  могла 
сосредоточиться на работе. Она всегда была недовольна и во 
всем винила Бога. Но когда ей было поручено редактирование 
книги д-ра Джей Рока Ли «Сила Божья», она исцелилась 
от депрессии. Она осознала, что боль, которую испытал д-р 
Ли до того, как встретил Бога, не сравнима с ее болью, и она 
стала мыслить совсем иначе. У нее исчезла депрессия! Это – 
особенное событие для нас, и я испытываю огромную радость.

Хотя я и была христианкой, но, когда 
заболевала, шла в больницу и надеялась на лекарства. В один 
из таких дней мне довелось прочесть автобиографическую 
книгу д-ра Джей Рока Ли «Моя жизнь, моя вера». Теперь, 
когда я болею, я исследую себя, каюсь и получаю молитву 
д-ра Ли. В своей книге д-р Ли говорит о том, что он давал 
пожертвования на каждом служении. Я была растрогана 
этим и тоже стала от всего сердца давать пожертвования 
каждое  служение .  С  этого  времени  я  наслаждаюсь 
полученными финансовыми благословениями.

ЯЯ никогда не слышал, чтобы в каких-
либо церквях говорили то, о чем я узнал из книги д-ра 
Джей Рока Ли «Ад». Эта прекрасная работа пробудила мою 
душу, которая пребывала в духовном сне. Я был шокирован, 
узнав, что даже дети могут оказаться в аду из-за греховной 
природы, унаследованной от родителей. Я также осознал 
справедливость Божью, согласно которой Он воздает каждому 
по делам, совершенным на этой земле. Я положил эту книгу у 
себя дома на видном месте, чтобы мои гости могли прочесть 
ее. Прочтя ее, они восклицают: «Какая прекрасная книга!»  

Чтение  книг  д-ра  Джей  Рока  Ли 
помогает мне отвратиться от неправды и заложить 
крепкое основание веры. «Слово о Кресте» – особенно 
удивительная книга! Я, буквально стеная, думал: «Вот, 
оказывается, какая эта вера – христианство, и почему 
только мне никто не сказал этого раньше?» Я, наконец, 
всем сердцем понял Божью милость и жертвенную 
любовь Господа.

Я изучал Библию, желая разгадать 
ее тайны. И в это время ко мне попали книги 
д-ра Джей Рока Ли «Небеса» (I и II). Читая их, я 
понял, что есть несколько разных мест обитания 
на Небесах, и мне открылись многие библейские 
тайны. Благодаря этому у меня возросла вера и 
окрепло духовное стремление к Небесам.

Книги д-ра Джей 
Рока  Ли  несут  в 
себе слово жизни, 
через них читатели 
узнают о мощных 

деяниях Божьих. Многие люди, живущие 
в разных странах мира, на себе испытали 
удивительную работу Святого Духа, читая 
его книги на родном языке. Они познали 
преизбыточную любовь Бога и уверовали 
в Него. Они стали стремиться к Небесам и 
их сердца обновились; к тому же, многие 
читатели получили исцеление от болезней.

«Основание моей веры было 
заложено» 
Брат Йонг Хан Ким, Южная Корея

«Книга Ад пробудила мою душу»
 Брат Селварадж, Индия

«Надежды на Небеса прибавилось»  
Брат Самуэль Орозко Барсело, Колумбия

«Я получила финансовое 
благословение»
Сестра Надакорн Туммасат, Таиланд 

«Мой сотрудник был исцелен от 
депрессии»
Президент издательского дома «Grace» 
Динг Ян Пин
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«Не желай дома ближнего твоего; не желай жены ближнего твоего, ни раба его, ни рабыни его, 
ни вола его, ни осла его, ничего, что у ближнего твоего» (Исход, 20:17).

«Не желай дома ближнего твоего...» 

Человеческой жадности нет  предела. Даже в 
обеспеченных людях нет чувства удовлетворенности, 
и они стремятся накопить еще больше богатств. Но и 
после того, как они увеличивают свое состояние, их 
жажда наживы не утоляется. Истинную же радость и 
удовлетворение можно найти, только стремясь к вечной 
жизни и наполняя свое сердце надеждой на Небеса.

1. Мы должны отбросить от себя жадность и 
алчность к мирским вещам
Когда люди видят великолепные дома или ценные 

вещи, они обычно восклицают: «О, какая прелесть!» 
Однако некоторые из них могут пойти дальше этого и 
подумать: «Я тоже хочу такое же», и через эти мысли 
в их сердцах зарождаются жадность и корыстолюбие. 
По этому поводу в Послании Иакова, 1:15, говорится: 
«Похоть же, зачав, рождает грех, а сделанный грех 
рождает смерть».
У похоти плоти, похоти очей и гордости житейской 

те же самые корни, что у жадности и корыстолюбия. 
Людей притягивает похоть этого мира, они жаждут 
обладать  мирскими  ценно стями .  Жадно сть 
заставляет людей лгать, красть, прелюбодействовать 
и обворовывать людей, присваивать чужие деньги, 
убивать и совершать множество других греховных 
поступков.
Подобная жадность приводит к вражде между 

детьми и родителями, мужьями и женами, между 
братьями. Жадность не дает им радоваться в истине, 
она заставляет их завидовать тем, кто владеет 
большим состоянием, чем они сами. В 1-м послании 
к Тимофею, 6:10, говорится: «Ибо корень всех зол 
есть сребролюбие, которому предавшись, некоторые 
уклонились от веры и сами себя подвергли многим 
скорбям».
Жадность  даже  верующих  толкает  на  грех . 

Например, во времена завоевания Ханаана Ахан 
украл и спрятал золото, серебро и красивую одежду 
из военных трофеев. Из-за этого все его члены семьи 
и даже поголовье его скота были уничтожены. В 
другом случае, Анания и Сапфира решили продать 
свою землю и отдать все Богу, но, как только деньги 
попали к ним в руки, в них заговорила жадность. 
Поэтому они спрятали часть денег, а оставшуюся 
часть решили отдать, сказав Петру неправду, что 
это, якобы, были все деньги. В конечном итоге они 
умерли, проклятые Богом.

2. Человек, чья душа процветает, не жаждет
Даже если человек окружен роскошью и если даже 

ему принадлежит весь мир, то какая ему от этого польза, 
если он потеряет свою жизнь? А с другой стороны, если 
вокруг нас нет никакой мирской роскоши, но мы веруем 
в Господа и живем в истине, то мы по-настоящему 
богатые люди.
В Евангелии от Луки, в 16-й главе, мы находим 

притчу о богаче и нищем. Богатый человек каждый день 
пиршествовал, тогда как нищий Лазарь лежал у ворот 
его дома, просил милостыню и был очень несчастным. 
Но Лазарь верил в Бога и почитал Его, чего не делал 
богач. В конечном итоге, они оба умерли. Нищий был 
отнесен на лоно Авраамово, а богач оказался в Нижней 
могиле и должен был страдать вечно.
Обладая  истинной  верой,  мы  не  перестанем 

благодарить Бога, чувствовать радость за полученное 
нами спасение, если даже мы не получаем благословений 
или проходим через трудности. Кроме того, если мы 

чтим Бога и живем во Свете, мы получаем финансовые 
благословения, потому что Иисус, Господин всего 
творения, искупил нас от проклятия бедности. И Бог 
Любви отвечает на молитвы Своих детей, благословляя 
их тем, о чем они просят с верой.
В  3-м  по сла нии  Иоанна ,  1:2 ,  r ово ри т с я : 

«Возлюбленный! молюсь, чтобы ты здравствовал и 
преуспевал во всем, как преуспевает душа твоя». То 
есть вначале наша душа должна быть благословлена 
преуспеванием, тогда и мы будем здравствовать и 
преуспевать во всем на земле, а также будем радоваться 
вечной жизни на Небесах. Это – закон духовного мира.
Предположим, что человек с душой, которая не 

преуспевает, получил богатство. В нем может зародиться 
жадность, которая, зачавшись, родит грех. В этом случае 
он может даже оставить Бога. Прежде, когда у него 
были трудности, он полагался на Бога, любил Его и с 
искренним сердцем делал все, чтобы жить христианской 
жизнью. Но с тех пор как он получил финансовые 
благословения, он, ссылаясь на свою занятость, перестал 
молиться, отдалился от Бога и его стал притягивать мир.
И, напротив, те, чьи души преуспевают, не будут 

желать того, что в мире. Даже если они обретут 
богатство и славу, они не поддадутся мирской похоти. 
Они не станут жаловаться, если им не удастся 
приобрести какие-то мирские вещи, а, скорее, отдадут 
Богу все, что у них есть, включая собственную жизнь.
Трудясь для Царства Божьего, апостолу Павлу 

приходилось терпеть преследования, голод, холод и 
многие другие трудности. Однако в любой ситуации 
он был доволен и благодарил Бога, потому что он был 
наполнен радостью полученного спасения и любовью 
Божьей (Посл. к Филиппийцам, 4:11-13).

3. Мы должны отбросить от себя корысть и жадность 
и молиться под водительством Святого Духа
Означает ли это, что мы не можем получить ответы на 

молитвы о своих личных желаниях и должны страдать 
от нищеты, пока не войдем в дух? Если мы с усердием 
стремимся стать праведными и просим то, в чем мы 
нуждаемся, Бог восполнит наши нужды в соответствии с 
мерой нашей веры. Но если мы просим из жадности, то 
мы не сможем обрести духовную веру, необходимую для 
того, чтобы получить ответ, и, следовательно, мы его не 
получим.
В Послании Иакова, 4:2-3, написано: «Желаете 

– и не имеете; убиваете и завидуете – и не можете 
достигнуть; препираетесь и враждуете – и не имеете, 

потому что не просите. Просите, и не получаете, 
потому что просите не на добро, а чтобы употребить 
для ваших вожделений». То есть Бог не может дать 
вам, если вы просите из жадности и корыстных 
соображений. 
Словом ,  когда  мы  молимся ,  нами  должны 

руководить не человеческие мысли, а воля Божья 
и Святой Дух. Послание Иуды, 1:20, говорит нам 
молиться Духом Святым, и в Послании к Ефесянам, 
6:18, сказано: «Всякою молитвою и прошением 
молитесь во всякое время духом…». Так как глубины 
Божьи никто не знает, кроме Духа Божьего (1-е посл. 
к Коринфянам, 2:10), то, если мы молимся по призыву 
Духа, такая молитва угодна Богу, и она согласуется 
с Божьей волей. Когда мы молимся вот так, в Духе, 
то мы быстро получаем ответы на эти молитвы, и 
наши души преуспевают и желания нашего сердца 
исполняются скоро. 
Самое главное, молясь в Святом Духе, молиться от 

всего сердца. Мы должны каждый раз возносить Богу 
искренние и правдивые молитвы. В молитве мы, во-
первых, должны просить о силе. Нам следует просить 
о силе веры, которая поможет нам преодолеть 
мирские соблазны, выиграть в сражении с врагом 
дьяволом и получить силу, чтобы исцелять болезни. И, 
кроме того, нам нужна сила, чтобы горячо молиться, 
жить по Слову Божьему и иметь духовные мысли.
Когда мы молимся всем сердцем, прося о духовной 

силе, тогда к нам постепенно приходит полнота 
Святого Духа, и, в конечном итоге, мы обретаем 
способность молиться о многом, и даже о том, о 
чем никогда не думали, а наша молитва будет течь, 
словно вода из источника. Если мы молимся именно 
так, то, как бы долго мы ни взывали в молитве, мы не 
устанем, а, скорее, наоборот, получим новую силу. И 
вскоре придет ответ на нашу молитву, и наши сердца 
наполнятся Духом и радостью.
В молитве в Святом Духе также важно вооружить 

себя Словом Божьим. Только тогда, когда в нас 
пребывает Слово Божье, мы можем более отчетливо 
слышать и понимать, к чему нас побуждает Дух.
Я надеюсь, вы избавитесь от всякой тяги к этому 

миру, обретете надежду на Небеса и будете наполнены 
благодарностью и радостью. И еще: я молюсь во имя 
Господа, чтобы вы горячо молились в Святом Духе, 
прося как можно быстрее стать освященными и о том, 
что угодно сердцу Божьему; и тогда вы получите все, 
о чем ни попросите. 

Дорогие братья и сестры во Христе, Бог дал нам 
Десять Заповедей не для того, чтобы они были 
бременем для нас, а для того, чтобы мы получили 
полноту благословений и в духе, и в теле. Я надеюсь, 
что вы осознаете любовь Божью и получите все 
обещанные Богом благословения.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Почему христиане соблюдают 
День Господень в воскресенье?

Почему христиане соблюдают День Господень и проводят богослужения в 
воскресенье, если в Ветхом Завете сказано помнить День субботний, и для 
иудеев до сих пор суббота остается Днем Господним?

В Бытии, 1:3, говорится: «И сказал Бог: да будет свет. И стал свет». 
«Свет» – это свет духовный, в котором – Божья сила и Его суверенитет. 
Сказав: «Да будет свет», Бог, Кто Сам есть Свет, провозгласил Свою 
власть над всем пространством и тем, что есть в нем. 
В Евангелии от Иоанна, 1:9, говорится: «Был Свет истинный, Который 

просвещает всякого человека, приходящего в мир». Истинный Свет 
– это Иисус Христос, Кто есть Слово и ипостась Божья, но Кто, став 
плотью, пришел на землю, чтобы спасти нас.
В 12-й главе Евангелия от Матфея фарисеи, увидев, что ученики 

Иисуса стали срывать колосья и есть в субботу, сказали об этом Иисусу. 
Тогда Иисус ответил им, обратившись к примеру Давида. Он сказал: 

«Ибо Сын Человеческий есть господин и субботы» (От Матфея, 12:8). 
Сын Человеческий – это Сам Иисус, Он говорит о Себе Самом, Кто есть 
Свет и Господин Субботы.
В первый день творения Бог дозволил быть свету. Точно так же это 

было в воскресенье, в первый день недели, когда Господь –истинный 
Свет, излился на этот мир. Это значит, что Он был распят, чтобы спасти 
все человечество. Он был погребен в пятницу, а в воскресенье Он 
победил смерть и воскрес, воссияв Своим Светом над всем миром.
Он стал начатком воскресения и дал истинный Свет и жизнь душам, 

жившим во тьме смерти и страданий. Со дня Его воскресения Божьи 
дети обрели надежду воскреснуть и войти в истинный покой. Вот 
поэтому вместо Дня субботнего стало чтиться воскресенье, которое 
зовется Днем Господним. 

В Книге Левит, 23:10-12, мы читаем: «Объяви сынам Израилевым и 
скажи им: когда придете в землю, которую Я даю вам, и будете жать 
на ней жатву, то принесите первый сноп жатвы вашей к священнику; 
он вознесет этот сноп пред ГОСПОДОМ, чтобы вам приобрести 
благоволение; на другой день праздника вознесет его священник; и в 
день возношения снопа принесите во всесожжение ГОСПОДУ агнца 
однолетнего, без порока».

В этом отрывке Бог говорит сынам Израилевым принести в жертву 
однолетнего агнца мужского пола и без порока на следующий 
день после субботы, то есть в воскресенье. Агнец мужского пола 
символизирует Иисуса Христа, Кто есть Агнец Божий. «Первый сноп 
жатвы» – это тоже прообраз Иисуса Христа, Кто является начатком 
воскресения, о чем в 1-м послании к Коринфянам, 15:20, говорится: «Но 
Христос воскрес из мертвых, первенец из умерших». И даже в Ветхом 
Завете пророчествовалось о богослужении в воскресенье, которое будет 
Днем Господа Иисуса Христа. 

После того как первый человек, Адам, впервые согрешил, съев плод с дерева 
познания добра и зла, люди лишились истинного покоя. Как и предупреждал Бог, 
сказав, что «в день, в который ты вкусишь от него, смертью умрешь», дух Адама 
умер, и его потомки, то есть все человечество, были обречены на вечную смерть 
в аду. Однако Иисус пришел как наш Спаситель. Он был безгрешным, но принял 
на Себя страдания на кресте вместо нас и умер на кресте. А затем, на третий день, 
Он победил смерть и воскрес. Тем самым Он даровал надежду на воскресение 
и вечную жизнь людям, у которых впереди не было ничего, кроме смерти из-за 
собственных грехов.
И, соответственно, те, кто принимают Иисуса Христа и каются в своих грехах, 

получают в дар Святого Духа и их мертвый дух возрождается. Это есть духовное 
воскресение.
Веря в Иисуса Христа, мы получаем право стать Божьими детьми и наслаждаться 

истинным покоем. И, тем не менее, земной покой не является истинным покоем. 
Поэтому Бог готовит вечную и совершенную обитель покоя – Небеса. Когда Господь 

придет на облаке, мы обретем нетленную форму и встретимся с Ним в воздухе. Это есть 
физическое воскресение, после которого мы будем иметь истинный и вечный покой. 
Итак, как было сказано, воскресенье – это День, когда Иисус, Кто есть Господин 

Субботы, воскрес и позволил нам истинный покой. Вот поэтому христиане называют 
воскресенье Днем Господним и поклоняются Богу в воскресенье.
В Деяниях, 20:7, мы читаем: «В первый же день недели, когда ученики собрались 

для преломления хлеба…». Это означает, что они собирались в воскресенье, в первый 
день недели, и преломляли хлеб, который символизирует Плоть Сына Человеческого. 
Так как под Плотью Сына Человеческого подразумевается Слово, они через поклонение 
в воскресенье сделали Слово Божье своим духовным хлебом жизни. К тому же, в 1-м 
послании к Коринфянам, 16:2, говорится: «В первый день недели каждый из вас пусть 
отлагает у себя и сберегает, сколько позволит ему состояние, чтобы не делать сборов, 
когда я приду». Они и пожертвование давали в воскресенье, в первый день каждой 
недели. 
Таким образом, нам следует понимать истинный смысл Дня Господнего и святить 

его. Тогда мы сможем обрести истинный покой под Божьей защитой и надежду на 
воскресение и вечную жизнь.

В.

Бог сотворил небеса и землю и все, что в них, за шесть дней, а на седьмой день Он почил от 
дел Своих. Вот поэтому во времена Ветхого Завета суббота, которая является седьмым днем 
недели, хранилась как День Господень. Однако во времена Нового Завета Днем Господним 
считается воскресенье, когда Иисус воскрес после смерти на кресте для нашего спасения. 
Давайте теперь исследуем причину этого, основываясь на Писании.

О.

1. Иисус Христос – Господин Субботы

2. «На другой день после праздника» в Ветхом Завете

3. Истинный покой дан человечеству через Воскресение Иисуса
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17 мая 2014 года, после пятничного всенощного 
служения, мне приснился удивительный сон. Во сне 
старший пастор д-р Джей Рок Ли надавил мне на 
солнечное сплетение.
В те дни мне было трудно дышать. Я не могла ни быстро 

ходить, ни бегать, так как сразу начинала задыхаться. 
Однако после этого сна я стала быстро ходить и даже 
бегать без всяких проблем. Испытав на себе деяния Божьи, 
я с удовольствием слушала проповеди и старалась жить по 
Слову Божьему.
В августе 2014 года Бог совершил еще одно мощное 

деяние в моей жизни. Из-за закупорки носослезного канала 
у меня была сильная слезоточивость. Мне приходилось 
все время носить с собой салфетки или носовые платки, 
чтобы вытирать слезы. Меня смущало также то, что у меня 
в уголках глаз скапливались желто-зеленые выделения. 
Мне дважды делали операцию, но улучшения не было. 
Однако, после того как во время семинара, который 

проходил в рамках летнего ретрита «Манмин» в 2014 
году, я приняла молитву д-ра Ли, со 
мной произошло нечто непостижимое. 
Прежде у меня постоянно текло из 
правой ноздри. Утром 31 августа я 
хотела очистить нос, но вдруг поняла, 
что он чист; в то же самое время я 
ощутила прохладу в правом глазу. С 
того времени слезоточивость правого 
глаза прекратилась.
В  ноябре  я  продала  свой  дом  в 

Инчхоне и переехала жить к своей 
дочери, намереваясь уделять больше 
времени христианской жизни. Я была 
благодарна за возможность вести жизнь, 
более достойную верующего человека, а 
также жить вместе с дочерью и внуком. 
И после этого мне был дан еще один 
шанс возрасти в вере. 

Распаковывая дома вещи, я стала 
двигать цветочный горшок. В этот 
момент я обо что-то споткнулась и 
упала прямо на этот горшок. Мне 
показалось, что у меня сломалась 
кость  бедра ,  и  сильная  боль 
охватила меня. В сопровождении 
внука, я была срочно доставлена 
в госпиталь на машине скорой 
помощи.
Рен т г е н о в с к и е  с н имки  и 

результаты МРТ показали, что у 
меня компрессионный перелом 12-
го грудного позвонка. Мой врач 
сказал, что мне придется лежать в 
постели без движения около трех 
месяцев. А дальше он посмотрит, 
будут ли улучшения, и решит, 
нужно мне делать операцию или 

нет. Но я горячо молилась о том, чтобы я 
смогла посещать воскресные богослужения.
Я поступила в госпиталь в среду, так что, 

казалось, пойти в церковь на воскресное 
богослужение я не смогу. Однако мой внук 
попросил разрешение забрать меня из 
больницы, и я пошла в церковь. По дороге я 
испытывала острую боль, но в сердце своем 
я чувствовала благодарность за то, что иду в 
церковь.
Когда я приехала в церковь, боль была 

настолько сильной, что во время служения я 
лежала в нашей машине, припаркованной на 
церковном дворе, и участвовала в служении 
через трансляцию по каналу GCN. Когда я 
получала молитву д-ра Ли после проповеди, 
мне была дарована вера на мое исцеление. 
Как только молитва завершилась, я сильно 

чихнула два раза. И вот, это сюрприз! Никакой боли 
я не почувствовала! Моя дочь сказала: «Мама, давай 
попробуем. Встань и выйди из машины». Я смогла 
встать и выйти из машины, как обычно, без всякой боли. 
Аллилуйя!
Мы с дочерью сильно плакали и воздавали славу 

Богу. После всех служений я пошла назад в госпиталь. 
Пациенты госпиталя, увидев меня, вошедшую в комнату с 
сияющим лицом, очень удивились. А я свидетельствовала 
о Божьем исцелении.
Обычно, при компрессионном переломе грудного 

позвонка улучшение наступает не раньше чем через 
шесть месяцев, и, чтобы вылечить его, нужны лекарства, 
физиотерапевтическое лечение или ношение специальных 
фиксирующих приспособлений. Но у меня прошла боль 
всего за несколько дней, и я стала нормально ходить. 
Божья сила по-настоящему удивительна! Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу. 

Моя семья посещала церковь пятидесятников; в 2009 году, 
переехав в район Килпаук, мы стали искать церковь, которую 
могли бы посещать. 25 декабря 2009 года диаконисса Мария 
пригласила нас в церковь Ченнаи Манмин. И мы встретили 
благого Живого Бога, Кто отвечает на молитвы и благословляет. 
И теперь мы живем счастливой христианской жизнью.
В 2008 году мой отец попал в аварию на мотоцикле и 

повредил правую лодыжку. После этого ему было трудно 
садиться и вставать, а передвигаться он мог, только опираясь на 
трость. Ему было очень тяжело работать.
Но он был исцелен, когда старший пастор д-р Джей Рок Ли 

молился за больных во время пятничного всенощного служения, 
которое транслировалось по каналу GCN (www.gcntv.org). Он 
также был благословлен новой и лучшей работой. А моя мама 
получила исцеление от язвы желудка, от которой страдала в 
течение десяти лет. 
Силу Божью испытала на себе и моя сестра. У нее была 

аллергия, которая периодически появлялась и исчезала. А 
однажды она проявилась у нее на лице. Все лицо покрылось 

сыпью, и сестра чувствовала зуд и боль. Пастор моей церкви 
Джозеф Хан помолился за нее с платком, над которым ранее 
помолился старший пастор (Деяния, 19:11-12). Она также 
опрыскивала лицо сладкой водой Муана. Сладкая вода Муана 
– это бывшая соленая морская вода, которая превратилась в 
чистую питьевую воду по молитве старшего пастора. Сладкая 
вода полностью исцелила ее!
В марте 2014 года я попросила старшего пастора помолиться 

за то, чтобы меня приняли в ту школу, в которую я мечтала 
поступить. После его молитвы, преодолевающей время и 
расстояние, я была принята в школу, которая мне нравилась.
Моя младшая сестра и я – члены хора сестер и танцевальной 

группы «Сила» в моей церкви. Мой отец – вице-президент 
мужской миссии, а моя мать служит в церкви волонтером: она 
готовит еду для членов церкви по воскресеньям. Я хочу стать 
преподавателем компьютерных технологий и помогать церкви 
и пастырю. Я воздаю благодарность старшему пастору, моему 
любимому пастырю, который направляет нас к тому, чтобы мы 
встретились с благим Богом Отцом.

«Бог, довольный тем, что я хранила День Господень, исцелил 
меня от компрессионного перелома»

«Я была исцелена и благословлена, 
встретившись с моим благим Богом»

▲ У младшей диакониссы Йонг Сан Чо (третья слева) по благодати Божьей 
восстановилось здоровье. Она живет счастливой христианской жизнью 
вместе со своей дочерью диакониссой Саньё Хонг, внуком Джун Янгом Джунг и 
внучкой Исеул Хонг.

▲Рент г е нов с к ий  с нимо к 
позвоночника: 12-й позвонок с 
компрессионным переломом

Младшая диаконисса Йонг Сан Чо, 73 года, 
12-й приход (Южная Корея)

Сестра Ямуна, 17 лет, церковь Ченнаи Манмин (Индия) 

▲  Я м у н а  ( с л е в а ) ,  е е  о т е ц 
Баласубрамани ,  мама  Пушпа  и 
сестра Мдхумати живут в Божьей 
любви и благословении. 


